
Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein

CONSEJO DIRECTIVO

ACTA N° 2                                                      - 22 DE ABRIL DE 2022-                                               REUNIÓN 2

2a. SESIÓN  ORDINARIA

-Presidencia de la señora  Decana  de la 
Facultad de Ciencias Exactas, Ingeniería y Agrimensura 

Dra.  Ing. Utges Graciela 

En la ciudad de Rosario a los vein dos días del mes de abril de dos mil vein dos siendo las  10:40 hs., se
reúne en su Sede el Consejo Direc vo de la Facultad de Ciencias Exactas Ingeniería y Agrimensura, bajo la
Presidencia de la  señora Decana la Dra. Ing. Utges, Graciela con la presencia de los y las consejeros y
consejeras, Docentes, Estudiantes, Graduado y Nodocente que al margen se citan. –

- - - ING. ADES DANIEL
- - - ING. ASTEGGIANO, DAVID
- - - ING. FERABOLI, LUIS
- - - ING. SIDOTTI, NESTOR 
- - - MGTER. BOUHIER ARIEL
- - - ING. ALVARADO, MÓNICA
- - - ING. BORTOLATO, MATÍAS
- - - ING. ZAMBONI, RAÚL 
- - - DR. PONZELLINI MARINELLI LUCIANO
- - - ING. NADER SUSANA
- - - SRA. PORTO, ORNELLA
- - - SRA. CAMAPGNOLO, DANIELA
- - - SR. CICHIRILLO, FRANCO
- - - SR. GIECCO, JOAQUÍN
- - -SR. BENITEZ, JOAQUÍN
- - - SRA. GONZÁLEZ, VICTORIA
- - - SRA. ESTEVEZ, ANGIE
- - - SRA. PICATTO, LOLA
- - - TEC. RODRÍGUEZ CISARUK, VICTORIA 

AUSENTES CON AVISO:
- - - DRA. PELLEGRI, Nora



Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein

- 2 - 
 - - - La Decana Utges, Graciela:- Felicita a los nuevos integrantes del Consejo Direc vo, expresa que fue una
alegría muy grande poder acompañar una elecciones estudian les después de todo el empo que no se
pudieron llevar adelante, la renovación del claustro estudian l en el Consejo, ver la par cipación de los
estudiantes  en  la  Facultad  es  una  alegría muy  grande,  propone  un  aplauso  y  saluda  a  los  anteriores
consejeros. Expresa la importancia de la par cipación de todos los claustros ya que aportan una mirada
diversa. Informa que deben firmar el acta de posesión y que las consejeras nodocente y graduada que
asumieron el año pasado deberán firmar ya que por la pandemia no han podido firmar antes.-
- - - El Consejero Ponzellini Marinelli, Luciano:- Les da la bienvenida a las consejeras y consejeros nuevos, le 
comenta que hay una comisión ad oc conformada en la primer sesión del Consejo Direc vo por un proyecto
presentado respecto al acuerdo con el fondo monetario, las y los invita a sumarse a la comisión.-

1- LICENCIA Y JUSTIFICACIONES DE INASISTENCIA. Punto 1 del Orden del Día.-
 - - -Por Secretaria:-Jus ficación de inasistencia de la consejera Pellegri Nora, licencia de la consejera 
Florencia Diaz y de las dos primeras suplentes Cronole  Clara y Casares Plouganou Maitén por lo cual 
asume la consejera Piccato Lola.- 
- - - El consejero Sido , Nestor:- Solicita a los nuevas y nuevos consejeros que se presenten así se 
reconocen sus nombres y las carreras que estudian.- 
- - - Se presentan los consejeros y consejeras estudian les.-
- - - El Consejero Ponzellini Marinelli, Luciano:- Felicita a la consejera Ornella Porto por ser la nueva 
presidenta del Centro de Estudiantes.- 
- - - El consejero Cichirillo, Franco:- Expresa que es la primer mujer después de 20 años.-   
2- RATIFICACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. Punto 2 del Orden del Día.- 
- - -El consejero Ades, Daniel:- Expresa que hay dos temas que figuran en pases a comisión de asuntos 
académicos: Calendario de la Tecnicatura en Inteligencia Ar ficial y Sistema de equivalencias que enen 
una rela va urgencia su tratamiento; la comisión se reunió a las 9:00 hs y enen despacho, solicita que se 
de tratamiento.- 
- - - Se incorpora.- 
- - - El consejero Asteggiano, David:- Menciona que la CITIM ene 4 expedientes con despacho para 
incorporar a la sesión.- 
- - - Se incorpora.- 
- - - Por Secretaria:- Se hace mención de dos expedientes que no fueron incluidos en el orden del día pero 
que estaban para incluirlos como pases que son: la Designación de Miskin Guillermina en un cargo 66 del 
Departamento de Formación Integral y el Proyecto de resolución que solicita generar las acciones 
necesarias para realizar los subsidios en el precio de las fotocopias presentado por la consejera Estevez, 
tendrían que ser incluidos dentro de los pases a comisión de asuntos administra vos.- 
- - - El consejero Feraboli, Luis:- Expresa que hay dos expedientes que estaban como pases a comisión de 
ges ón docente y nodocente y fueron tratados en la ul ma reunión de la comisión es el punto 11.1 Exp. 
39314/2019 y el punto 11.2 Exp. 8799/2022.- 
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 3- APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE FECHA DEL 18 DE MARZO DE 2022. Punto 3 del 
Orden del Día.- 
- - - Sin oposición, se aprueba.-
4- INFORMES DE DECANA. Punto 4 del Orden del Día.-
 - - - La Decana Utges, Graciela:- Menciona que se va a realizar en 15 días en la Facultad la Sesión Plenaria 
del Consejo Federal de Decanos de Ingeniería, habrá una reunión en donde van a par cipar miembros de la 
Comisión Nacional de Evaluación y Acreditación Universitaria y de la Dirección Nacional de Ges ón 
Universitaria y también va a estar presente gente del Ministerio de Producción Nacional. Expresa, si bien 
somos sede de esta reunión plenaria,  ésta tendrá caracterís cas virtuales, en su mayor parte.  Funcionará 
desde el martes 10 de mayo hasta el día viernes por la mañana. Se llevarán adelante reuniones de CONFEDI
cerradas, pero por las tardes las ac vidades abiertas a todos los que quieran par cipar. Difundidas y 
trasmi das por steaming , se podrán escuchar y par cipar enviando preguntas a los par cipantes. Dentro 
del paquete de la tarde habrá un taller relacionado a la creación de asignaturas en el marco de los nuevos 
procesos de acreditación. Realiza la invitación a todos y todas.- 
- - - El consejero Sido , Nestor:- Solicita el tratamiento de un expediente que estaba como pase a comisión 
ya que ene un despacho.- 
- - - Se incorpora.- 
- - - Siendo las 11:00 hs se incorporan a la reunión las consejeras Nader Susana y Alvarado Mónica.- 
 - - - La Decana Utges, Graciela:-Informa que ha llegado hace unos días la resolución de Rector que 
establece la recomendación del uso de barbijo en lugares pocos ven lados o cerrados; el número de casos 
que tenemos en la región es bajo pero eso no significa que la pandemia haya terminado y no se sabe hacia 
donde va el futuro. Informa que no se puede plantear como obligatorio desde el punto de vista de la 
resolución que establece Rectorado, pero sí le parece que se siga teniendo vigente las recomendaciones 
que hace la comisión de con ngencia. Manifiesta que se viene trabajando poniendo en marcha y llevando 
adelante el análisis de las situaciones permanentemente con la comisión de con ngencia, la cual está 
integrada por todos los claustros. De manera tal, que se man enen las recomendaciones que implican 
tener los cuidados per nentes, con cartelería de comunicación, en dis ntos lugares de la Facultad.-
5- PROPUESTA DE DESIGNACIÓN PARA LA DIRECCIÓN DEL INSTITUTO DE MECÁNICA APLICADA Y 
ESTRUCTURA. Punto 5 del Orden del Día.- 
 - - - La Decana Utges, Graciela:- Realiza la propuesta de designación para la Dirección del Ins tuto de 
Mecánica Aplicada y Estructuras para que los y las consejeras lo analicen y que en la próxima sesión se 
realice la votación correspondiente. Aclara que se le asignaron otras funciones al Ing. López, quien fuera 
Director del Ins tuto, en este momento esta a cargo el Ing. Aschieri. Han tenido conversaciones con los 
jefes de laboratorios y en función de ellas, proponen al Ing. Ciamporcero, seguramente lo conocen. Está en 
este momento cumpliendo funciones en Vinculación Tecnológica, es Ing. Industrial y esta completando una 
Maestría en Relaciones  Laborales , ene experiencia en construcción de equipos a nivel público como 
privado, es docente de la Facultad y cuenta con el consenso dentro del Ins tuto para llevar adelante la 
ges ón Aclara, así también, su labor dentro del Ins tuto en cues ones que 
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enen que ver con Vinculación Tecnológica y en proyectos que se van desarrollando dentro del IMAE.  

Queda a consideración de los y las consejeras.-
- - - El Ing. Bortolato, Ma as:- Consulta si no hay elaborado algún acta para saber que es fehaciente la 
aprobación de los compañeros del IMAE.- 
 - - - La Decana Utges, Graciela:- Responde: No se elaboró un acta, no lo consideré necesario. Sigue diciendo
que no es condicionante la propuesta,  el Consejo es quien ene que resolver. La reunión se realizó con la 
presencia de todos los Jefes de laboratorio y además se realizaron reuniones personales en Decanato, 
normalmente cuando se realizan reuniones con Directores o Jefes no se hacen actas.- 
6- PARA CONOCIMIENTO. Punto 6 del Orden del Día.-
6.1. Expte. N.º 8243/2022: Concurso 1715. Escuela de Formación Básica. Departamento de Matemá ca. 
Categoría Ayudante de Segunda. Dedicación Simple. Asignaturas: Álgebra y Geometría Analí ca y Cálculo I.-
6.2. Expte. N.º 12212/2022: Concurso 1718. Escuela de Formación Básica. Departamento de Matemá ca. 
Área Informá ca. Categoría. Jefe de Trabajos Prác cos. Dedicación Semiexclusiva. Asignatura: Informá ca. 
6.3. Expte. N.º 10702/2022: Resolución N.º 13/2022 CS. Aprueba lo actuado por la Comisión Evaluadora Ad 
Hoc del Programa AVE docentes e inves gadores. Convocatoria 2021 3° llamado.-
6.4. Expte. N.º 1068/2022: Resolución N.º 14/2022 CS. Aprueba lo actuado por la Comisión Evaluadora Ad 
Hoc del Programa AVE nodocentes. Convocatoria 2021.-
6.5. Expte. N.º 13615/2022: Resolución N.º 49/2022 CS. Aprueba la modificación al Plan de Estudios y 
Reglamento de la Especialización en Ingeniería Estructural.-
6.6. Expte. N.º 13630/2022: Resolución N.º 50/2022 CS. Aprueba la modificación al Plan de Estudios y 
Reglamento de la Maestría en Ingeniería Vial.-
6.7. Expte. N.º 1466/2022: Resolución N.º 95/2022 CS. Deja sin efecto la Res. N.º 691/2019 CS relacionada 
con el llamado a concurso docente para la asignación de funciones de inves gación en categorías 
equivalentes a las previstas en la carrera de inves gador cien fico de la UNR (CIUNR) e indica que el CIUNR 
debe presentar el proyecto de resolución respec vo.-
6.8. Resolución N.º 421/2021 DEC. Designa a VAZQUEZ, Osvaldo en un cargo de Profesor Asociado 
dedicación semiexclusiva del DE EIE del 01.08.21 al 31.10.21.-
6.9. Resolución N.º 734/2021 DEC. Designa a RUIZ, Esteban Nicolás en un cargo de Profesor Asociado 
dedicación simple del DCC ECEN del 01.10.21 al 31.12.21.-
6.10. Expte. N.º 30281/2021: Concurso 1672. Ins tuto de Estudios Nucleares y Radiaciones Ionizantes. 
Categoría máxima concursada Jefe de Trabajos Prác cos. Dedicación máxima concursada Semiexclusiva. 
Asignaturas Centrales Nucleares I y II.-
6.11. Expte. N.º 13227/2022: Concurso 1724. Ins tuto de Mecánica Aplicada y Estructuras. Departamento 
Laboratorio de Estructuras. Categoría Ayudante de Primera. Dedicación Semiexclusiva. Asignatura 
Resistencia de Materiales.-
6.12. Expte. N.º 10075/2022: Res. N.º 227/2022 DEC. Acepta a par r del 01.04.22 la renuncia defini va 
presentada por DOTTORE, José Bruno al cargo de Ayudante de Primera dedicación Simple del DEA Eie por 
jubilación.-
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6.13. Resolución N.º 359/2022 DEC. Designa a las y los consejeros estudiantes ante el Consejo Direc vo 
Mandato 2022-2023.-
- - - Se toma conocimiento.- 
7- TEMAS PARA RATIFICACIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO. Punto 7 del Orden del Día.- 
7.1. Expte. N.º 11482/2022: Res. N.º 262/2022 DEC. Da de baja por jubilación a par r del 01.04.22 a RUBIO 
SCOLA, Héctor Eduardo en el cargo de Profesor Asociado dedicación simple 67-013 CCT, del DC EIE.-
7.2. Expte. N.º 12488/2022: Res. N.º 322/2022 DEC. Acepta a par r del 01.04.22 la renuncia defini va 
presentada por GABELLINI, Rubén Omar en los cargos de Profesor Titular dedicación Simple 68-019 Interino
y Ayudante de Primera dedicación Simple 64- 227 ordinario por concurso del DOC EII (cargo en licencia sin 
goce de sueldo) por jubilación.-
7.3. Expte. N.º 12842/2022: Res. N.º 336/2022 DEC. Acepta a par r del 01.04.22 la renunica defini va 
presentada por VALENTI, Viviana María en el cargo de Profesor Adjunto dedicación exclusiva Promei 76-066
ordinario por concurso del DFI EII por jubilación.-
- - - Se ra fican.- 
8- TEMAS DE POSGRADO. Punto 8 del Orden del Día.- 
8.1. Expte. N.º 8344/2022: Solicitud de aprobación de la asignatura INTRODUCCIÓN A LOS MATERIALES 
FERROELÉCTRICOS, de los docentes a cargo y del tribunal examinador, del Doctorado en Física.-
8.2. Expte. N.º 9253/2022: Solicitud de aprobación de la asignatura 5.27 TÓPICOS AVANZADOS EN TEORÍA 
DE GRAFOS, de los docentes a cargo y del tribunal examinador, del Doctorado en Matemá ca.-
8.3. Expte. N.º 9324/2022: Solicitud de aprobación del anteproyecto de tema y del Director del Ing. SLINGO,
Andrés de la Especialización en Ingeniería Estructural.-
8.4. Expte. N.º 9325/2022: Solicitud de admisión a la Especialización en Ingeniería Estructural de ROSSO, 
Giovana, SANCHIS BISIO, Celia, SCHAMBERGER, Evelyn, SCHMIDT, Ramiro, ALBERTENGO, Marco, 
BORDACHAR, Gustavo e INGRASSIA, Franco.-
8.5. Expte. N.º 9326/2022: Solicitud de aprobación del acta de defensa de Proyecto Final de ZURCHER, 
Máximo Luis de la Maestría en Ingeniería de Ges ón Empresaria.-
8.6. Expte. N.º 9327/2022: Solicitud de aprobación del acta de defensa de Tesis de RONCO, Julián Jorge de 
la Maestría en Ingeniería para el Desarrollo Sostenible.-
8.7. Expte. N.º 9969/2022: Solicitud de modificación del plan de asignaturas de LOMBARDI, Juan Manuel 
del Doctorado en Física.-
8.8. Expte. N.º 9972/2022: Solicitud de modificación del plan de asignaturas de TESSARO, Verónica Belén 
del Doctorado en Física.-
8.9. Expte. N.º 10229/2022: Solicitud de admisión a la Maestría en Ingeniería Vial de CABALLERO, Gustavo 
Luis.-
8.10. Expte. N.º 10232/2022: Solicitud de admisión a la Especialización en Ingeniería de los Recursos 
Humanos de RUBICINI, Agus n, SETA, Ma lde, GIMENEZ, Rodrigo, ZILLI, Valeria y ALMONACID GOURIC, 
Irina.-
8.11. Expte. N.º 10240/2022: Solicitud de aprobación del plan de asignaturas de CERRUTTI BENITEZ, Luis 
Federico de la Maestría en Ingeniería Vial.-
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8.12. Expte. N.º 10243/2022: Solicitud de readmisión y homologación de asignaturas de BIGOGLIO, Aníbal 
Javier para la Especialización en Ingeniería de los Recursos Humanos.-
8.13. Expte. N.º 10244/2022: Solicitud de aprobación del Jurado de Trabajo Final de CHAVEZ, Cin a Sabrina 
de la Especialización en Ingeniería Sanitaria.-
8.14. Expte. N.º 10246/2022: Solicitud de aprobación del Jurado de Tesis de SORIA, Magali Valeria del 
Doctorado en Ingeniería.-
8.15. Expte. N.º 10248/2022: Solicitud de aprobación del Jurado de Tesis de BAUMANN, Osvaldo Guillermo 
del Doctorado en Ingeniería.-
8.16. Expte. N.º 10249/2022: Solicitud de aprobación del Jurado de Tesis de LEONARD, Mar n Eduardo del 
Doctorado en Ingeniería.-
8.17. Expte. N.º 10855/2022: Solicitud de readmisión a la Maestría en Energía para el Desarrollo Sostenible 
de VICARIO, Luciano.-
8.18. Expte. N.º 10856/2022: Solicitud de readmisión a la Maestría en Energía para el Desarrollo Sostenible 
de ORIZI, Jesica Berenice.-
8.19. Expte. N.º 10862/2022: Solicitud de readmisión a la Maestría en Energía para el Desarrollo Sostenible 
de DALLA COSTA, Álvaro Nicolás.-
8.20. Expte. N.º 12596/2022: Solicitud de modificación del plan de asignaturas y homologación para el 
Doctorado en Ingeniería de BINET, María Virginia.-
8.21. Expte. N.º 12602/2022: Solicitud de aprobación del anteproyecto, Director y Codirector para la 
Maestría en Energía para el Desarrollo Sostenible de GROSSO, Walter.-
8.22. Expte. N.º 12607/2022: Solicitud de admisión formal a la Maestría en Energía para el Desarrollo 
Sostenible de SGARIGLIA, Mauricio, FORTUNA, Mario, SANDOVAL RUIZ, Daniel, FERRARI, Germán, 
CECCARELLI, Agus na y GARCÉS, Sebas án.-
8.23. Expte. N.º 12778/2022: Solicitud de aprobación de la asignatura 1.3.1 GEOMORFOLOGÍA E 
HIDRÁULICA FLUVIAL, de los docentes que la dictarán y del tribunal examinador, correspondiente a la 
Maestría en Recursos Hídricos en Zona de Llanura.-
8.24. Expte. N.º 12783/2022: Solicitud de aprobación de la asignatura 1.7.2. PLANIFICACIÓN 
HIDROAMBIENTAL, de los docentes que la dictarán y del tribunal examinador, correspondiente a la 
Maestría en Recursos Hídricos en Zona de Llanura.-
8.25. Expte. N.º 12787/2022: Solicitud de aprobación de la asignatura 1.1.1. PROCESOS DE EROSIÓN EN 
LECHOS COHESIVOS, de los docentes que la dictarán y del tribunal examinador, correspondiente a la 
Maestría en Recursos Hídricos en Zona de Llanura.-
8.26. Expte. N.º 14515/2022: Solicitud de aprobación del acta de defensa de Tesis de SECO ERMÁCORA, 
Fernando de la Maestría en Ingeniería Vial.-
8.27. Expte. N.º 14916/2022: Solicitud de admisión a la Especialización en Infraestructura de Datos 
Espaciales de IBARRA, Jessica Roxana y D’OLIVO, Franco Nicolás.-
8.28. Expte. N.º 14903/2022: Solicitud de admisión a la Especialización en Ingeniería de Petróleo y Gas de 
ORMAECHEA, Micaela y SEGUNDO, Julián.-8.29. Expte N.º 14902/2022: Solicitud de admisión a la 
Especialización en Ingeniería Sanitaria de listado de alumnos según detalle.-
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8.30. Expte. N.º 14919/2022: Solicitud de readmisión a la Especialización en Ingeniería Sanitaria de 
MURILLO, Carla Evangelina.-
8.31. Expte. N.º 14921/2022: Solicitud de admisión, aprobación del plan de asignaturas, del plan de Tesis, 
del Director y Codirector de SEUFERT, Ariana Giselle del Doctorado en Ingeniería.-
8.32. Expte. N.º 14926/2022: Solicitud de admisión, aprobación del plan de asignaturas, del plan de Tesis, 
Director y Codirector de SANTAMARIA, Brenda del Doctorado en Ingeniería.-
8.33. Expte. N.º 14930/2022: Solicitud de aprobación de la modificación del plan de asignaturas y 
homologación para el Doctorado en Ingeniería de FERNÁNDEZ, José Javier.-
8.34. Expte. N.º 14933/2022: Solicitud de aprobación del anteproyecto y del Director de DUARTE, Alicia 
para la Especialización en Infraestructura de Datos Espaciales.-
8.35. Expte. N.º 15199/2022: Solicitud de aprobación de la asignatura MIV-14 DISEÑO GEOMÉTRICO DE 
INTERSECCIONES Y DISTRIBUIDORES de la Maestría en Ingeniería Vial.-
- - - Sin oposición, se aprueban.-
9- CERTIFICACIONES PARA LA OBTENCIÓN DE DIPLOMAS. Punto 9 del Orden del Día. 
1 8321/2022 F-2028/1 FERRARIS, Sebas án Alberto Lic. en Física 
2 8412/2022 S-5117/9 SALVADOR, Mar na Ing. Industrial 
3 8636/2022 C-6190/5 CIAPPINI, Augusto Ing. Civil 
4 8228/2022 C-6035/6 CICETTI, Joaquin Ing. Electrónico 
5 8297/2022 I-0524/1 ISA, Laureano Ing. Mecánico 
6 8371/2022 R-3716/8 RIVAS, Mar n Ing. Industrial 
7 9637/2022 C-6008/9 CANALES CABREJOS, Melisa Indira BUCI 
8 9758/2022 N-1128/2 NEDER, Jerónimo Gabriel Lic. en Matemá ca 
9 9823/2022 C-5736/3 COSTANTINI, Mauricio BUCI 
10 10559/2022 C-6281/2 CARBALLO, María Sol Ing. Agrimensora 
11 10565/2022 C-6282/1 CASANOVA, Franco Mar n Ing. Agrimensor 
12 10569/2022 S-5040/7 SIMONIN, Ignacio Ing. Agrimensor 
13 19088/2021 C-5736/3 COSTANTINI, Mauricio Ing. Industrial 
14 10575/2022 S-4525/1 SANT, Patricio Fernando Ing. Mecánico 
15 8709/2022 F-1815/5 FAVARO, Mariana BUCI 
16 8717/2022 Z-1068/5 ZANETTI, Alvaro Andrés Lic. en Cs. de la Computación 
17 9076/2022 C-6326/6 CASTELLETTA, Marcio Enrique Ing. Industrial 
18 9179/2022 P-4503/9 PANTOLFO, Lucía Ing. Industrial 
19 9188/2022 S-4946/8 SIMIAND, Adriana María Ing. Civil 
20 9383/2022 T-2776/6 TORTI, Lucio Ing. Industrial 
21 9509/2022 A-3983/7 ALFONSO, Victoria Ing. Civil 
22 9522/2022 B-5770/3 BIASIOLI, Gino Andrés Ing. Industrial 
23 10067/2022 R-3900/4 ROLLE, Guillermo Alberto Ing. Mecánico 
24 11302/2022 S-4986/7 SANTI, Mauricio Ezequiel Ing. Industrial 
25 11671/2022 N-1154/1 ORLANDINI, Adelina Andrea BUCI 
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26 11675/2022 N-1154/1 ORLANDINI, Adelina Andrea Lic. en Física 
27 11816/2022 E-1063/4 ESPINDOLA, Gonzalo Javier Ing. Industrial 
28 11835/2022 G-5014/8 GREGORET, Adrian Esteban Ing. Industrial 
29 11978/2022 O-1571/7 ORQUERA, Pedro Ing. Industrial 
30 11984/2022 C-6626/5 CAGGIANO, Marco Agus n BUCI 
31 11999/2022 D-4026/6 DEL PIANO, Juan Mar n BUCI 
32 12141/2022 A-3760/5 ABALONE, Lucía Ing. Civil 
33 23077/2022 L-1948/8 LO PRESTI, Carolina Ing. Industrial 
34 10937/2022 C-6154/9 CAMELIS, Ma as Nazareno Ing. Mecánico 
35 10959/2022 D-2184/9 DE VITO, Marcos Luciano Ing. Industrial 
36 11301/2022 C-6143/3 CÓRDOBA, So a Ing. Mecánica 
37 12705/2022 M-4315/0 MORA, Luciano Salvador Ing. Civil 
38 14289/2022 B-3538/6 BOTTACINI, Elías Julián Ing. Industrial 
39 14376/2022 F-3243/3 FERRARI, Raquel María Ing. Industrial 
40 14413/2022 A-4341/1 ASENIA, David BUCE 
41 13003/2022 Q-0437/5 QUARLERI, Micaela Johana Ing. Industrial 
42 13015/2022 C-4381/8 CRESPO, Gonzalo Adrián Ing. Civil 
43 13200/2022 S-5113/6 SALA, Raúl Ignacio Ing. Mecánico 
44 13379/2022 C-4383/4 CHEVALLEY, Emmanuel Angel Ing. Mecánico 
45 13405/2022 M-5935/8 MOZZICAFREDO, Julián Ing. Mecánico 
46 13447/2022 A-3839/3 AZANZA, Joaquín Ing. Civil
47 13558/2022 B-2448/1 BARBERO, Marcelo Enrique BUCI 
48 13743/2022 P-4379/6 PALACIOS, Leila Be ana Prof. en Matemá ca 
49 13872/2022 C-5648/1 CATACORA GIMENEZ, Joel Arnaldo Lic. en Cs. de la Computación 
50 13873/2022 T-2694/8 TIBERI, Facundo Ing. Civil 
51 14538/2022 M-2222/5 MACARI, Fernando Alfredo Ing. Mecánico 
52 14508/2022 G-5236/1 GIRARDI, Guido Ing. Mecánico 
53 14672/2022 L-2653/1 LOPEZ AMIGO, Agus na Eugenia Ing. Industrial 
54 15020/2022 C-4221/8 CORDÓ, Hernán Milton Ing. Mecánico 
55 15141/2022 M-6037/2 MILLER, Katherine Ing. Industrial 
56 15175/2022 A-3545/9 ARN, San ago Federico Ing. Electrónico 
- - - Sin oposición, se aprueban.-
10- PASES A COMISIÓN DE ASUNTOS ACADÉMICOS Y ESTUDIANTILES. Punto 10 del Orden del Día.- 
10.1. Expte. N.º 11105/2022: Solicitud de prórroga para culminar la Licenciatura en Ciencias de la 
Computación en Plan 95 de CAMUSSI, Fernando Javier.-
10.3. Expte. N.º 35198/2021: Solicitud de equivalencias para Licenciatura en Matemá ca de. BONAPASTA, 
Giuliana.-
10.4 Expte. N.º 1360/2022: Solicitud de equivalencias para Licenciatura en Física de BOTTARI, Gino.-
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10.5. Expte. N.º 13342/2022: Programa analí co de la asignatura PM3 PRÁCTICA PROFESIONAL DOCENTE I 
de Profesorado en Matemá ca. Plan 2018.-
10.6. Expte. N.º 13337/2022: Programa analí co de la asignatura PM15 PROYECTOS INNOVADORES EN 
EDUCACIÓN MATEMÁTICA de Profesorado en Matemá ca. Plan 2018.-
10.7. Expte. N.º 13339/2022: Programa analí co de la asignatura CE10 PROBABILIDAD Y ESTADÍSTICA de 
Profesorado en Matemá ca. Plan 2018.-
10.8. Expte. N.º 7377/2021: Solicitud de equivalencias para Ingeniería Electrónica de DUARTE, Gonzalo 
Ariel.-
10.9. Expte. N.º 46765/2019: Solicitud de equivalencias para Profesorado en Física de STRUBBIA, Camila.- 
10.10. Expte. N.º 25792/2021: Solicitud de equivalencias para Ingeniería Electrónica de PAGLIERO, San ago 
Ariel.-
10.11. Expte. N.º 22979/2021: Solicitud de equivalencias para Agrimensura Plan 2014 de FAVARO, 
Mariana.-
- - - Se aprueban.-
11- PASES A COMISIÓN DE GESTIÓN DOCENTE Y NODOCENTE. Punto 11 del Orden del Día.- 
11.3. Expte. N.º 7590/2022: Solicitud de designación de ZANARINI, Dante en un cargo 68 069 Interino del 
DCC ECEN del 01.04.22 hasta concurso.-
11.4. Expte. N.º 8981/2022: Solicitud de designación de LOPEZ PUJATO, María Inés en un cargo 66 R 
(Economías) del DM ECEN del 09.03.22 al 31.05.22.-
11.5. Expte. N.º 10202/2022: Solicitud de designación de BIANCHI, Paola en un cargo 66 del DFI EII del 
16.03.22 al 31.08.22.-
11.6. Expte. N.º 10204/2022: Solicitud de designación de BIANCHI, Paola en un cargo 66 del DFI EII del 
16.03.22 al 31.08.22.-
11.7. Expte. N.º 10208/2022: Solicitud de designación de RAGUSEO, Carla en un cargo 66 del DFI EII del 
16.03.22 al 31.08.22.-
11.8. Expte. N.º 11833/2022: Solicitud de designación en un cargo de Profesor Titular dedicación Simple de 
RIVAROLA, Roberto Daniel.-
11.9. Expte. N.º 10774/2022: Solicitud de designación de PERUZZO, Florencia Cecilia en un cargo 68-017 I, 
del DH EIC desde el 01.04.22 al 31.03.23.-
11.10. Expte. N.º 11164/2021: Concurso para el aumento de dedicación docente de un cargo de Profesor 
Adjunto dedicación Semiexclusiva a dedicación Exclusiva en la asignatura “Estructuras Algebraicas II” de la 
carrera de Licenciatura en Matemá ca autorizado por Res. N.º 497/2020 CS.-
11.11. Expte. N.º 14873/2022: Solicitud de Secretaría Académica de prórroga del orden de mérito del 
Concurso N.º 1608 de categoría Jefe de Trabajos Prác cos dedicación Exclusiva de la ECEN.-
- - - Se aprueban.-
12- PASES A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN, TECNOLOGÍA E INTEGRACIÓN AL MEDIO. Punto 13 del Orden 
del Día.- 
13.1. Expte. N.º 14941/2022: Solicitud de percepción del incen vo para docentes inves gadores con 
dedicación exclusiva según el art. 40° del Manual de Procedimientos de STRUBBIA, Renata.-
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- - - Se aprueban.-
13- DESPACHOS DE COMISIÓN DE ASUNTOS ACADÉMICOS. Punto 14 del Orden del Día.
- - - El consejo Ades da lectura a los siguientes expedientes: 
14.1. Expte. N.º 6477/2022: Solicitud de autorización de prórroga para finalizar sus estudios en en Plan 95 
de la Licenciatura en Ciencias de la Computación de DE LA TORRE, Gonzalo.- “Girar a la Escuela de Exactas 
para su opinión”.- 
14.2. Expte. N.º 26731/2021: Solicitud de equivalencias para la carrera de Ingeniería Mecánica de SALVETTI 
CASACO, Juan Orestes.-”Se recomienda su aprobación”.- 
14.3. Expte. N.º 3959/2022: Solicitud de extensión de la condición intermedia para quienes la hayan 
alcanzado en el primer cuatrimestre del año 2021 hasta las mesas de febrero de 2022 presentado por la 
consejera direc va GONZALEZ D’ELIA, Agus na.-”Pase a archivo”.- 
14.4. Expte. N.º 57701/006 Año 2015: Proyecto sobre modificaciones en la condición intermedia del año 
2015 presentado por el alumno BOSCO, Lautaro de la carrera Ingeniería Mecánica.-”Pase a archivo”.- 
14.5. Expte. N.º 58283/014 Año 2013: Proyecto para habilitar a todos los profesores de Ingeniería Mecánica
para dirigir proyectos finales de los alumnos de la carrera y posibilidad de realizar los mismos en grupos 
presentado por MARTELLA, Fabián.- Año 2013.-”Pase a archivo”.- 
14.6. Expte. N.º 44144/2019: Proyecto sobre mesas desdobladas para el ciclo superior de Ingeniería Civil 
presentado por el consejero POZZI, Federico.-”Se recomienda respetar la reglamentación vigente”.- 
14.7. Expte. N.º 57797/039 Año 2017: Solicitud de admisión de alumnos libres para que puedan rendir en 
las fechas de mesas desdobladas de docentes de la Escuela de Ingeniería Civil.-”Se recomienda respetar la 
reglamentación vigente”.-
14.8 Expte. N.º 11022/2022: Calendario Académico. ”Se recomienda su aprobación”.-  
14.9. Expte. N.º 11020/2022: Propuesta de Secretaría Académica de equivalencias directas entre carreras
de la FCEIA y la Tecnicatura Universitaria en Inteligencia Ar ficial.- Se verifico el cuadro de equivalencias,
donde se encontraron algunas inconsistencias de peo, se realizaron  el Secretario Académico realizo las
correcciones per nentes.- “Se recomienda su aprobación”.- 
- - - Sin oposición, se aprueban.-
14- DESPACHOS DE COMISIÓN DE GESTIÓN DOCENTE Y NODOCENTE. Punto 15 del Orden del Día.-
- - - El consejero Feraboli da lectura de los siguientes expedientes: 
15.1. Expte. N.º 4895/2022: Solicitud de designación de VIALE, Pamela Inés en un cargo 66-024 R del DCC
ECEN  del  01.03.22  al  31.03.22.-  “Se  recomienda  aprobar  su  designación hasta  finalizar  la  licencia  del

tular”.- 
15.2.  Expte.  N.º  594/2022:  Manifestación de  no  renovación de su  designación como  Profesora  Titular
dedicación Simple de FERNÁNDEZ, Patricia.- "Se toma conocimiento de lo solicitado".- 
11.1. Expte. N.º 39314/2019: Solicitud de incorporación a carrera docente en un cargo de Profesor Adjunto
dedicación Simple del DTA EIM. BOURGES, Gastón.- “Se recomienda elevar la solicitud de incorporación a
carrera docente de UNR”.-
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11.2. Expte. N.º 8799/2022: Solicitud de designación como docente jubilado del 01.04.22 al 31.03.23 en un
cargo  de  Profesor  Adjunto dedicación  Simple.  RONCO,  Jorge.-  ”Se  recomienda  aprobar su  designación
desde el 01.03.22 al 31.03.23”.-
- - - Sin oposición, se aprueban.-
15-  DESPACHOS  DE  LA  COMISIÓN  DE  ASUNTOS  JURÍDICOS,  ECONÓMICOS,  FINANCIEROS  Y
ADMINISTRATIVOS. Punto 16  del Orden del Día.-
- - - El consejero Sido  da lectura de los siguientes expedientes:
16.1.  Expte.  N.º  6869/2022:  Solicitud  de  apertura  inmediata  del  Comedor  FCEIA  según  proyecto.
Agrupación ALDE.- “Se recomienda a  Facultad realice las ges ones per nentes a los efectos de la apertura
plena del comedor universitario en la FCEIA y que se informe periódicamente el avance de la ges ón hasta
su resolución”.-
16.2. Expte. N.º 8044/2022: Solicitud de instalación de rampa para personas con movilidad reducida en el
ingreso de la Facultad. Agrupación ALDE.- “Se propone solicitar a la UNR la resolución del acceso al edificio
de Pellegrini para las personas con movilidad reducida”.-
- - - La Decana Utges, Graciela:- Informa, sobre esto úl mo, sobre el estado de situación de las ges ones.  El
tema es muy relevante para  la  Ins tución porque efec vamente compañeros y compañeras sufren las
dificultades para poder ingresar, está en conocimiento. Como base está el compromiso de la Universidad
en resolver esta situación porque la rampa instalada en los momentos previos a las mejoras edilicias en la
fachada  se encontraba ya deteriorada. Así fue que en ese momento, Rectorado plantea, como parte del
proceso de renovación, la adquisición de un sistema que permita el ingreso en sillas de ruedas. Indica que
es  un  momento  muy  complejo  con  la  licitaciones  no  solo  a  nivel  Universidad  si  no  que  también  las
licitaciones que se llevan adelante desde Facultad se caen, problemas que enen que ver con la inflación.
No cuenta con el dato preciso pero cree que la licitación se completó y que, sin embargo, las empresas no
se presentaron, conllevando a la caída de la licitación y volviendo a comenzar de nuevo todo el proceso.
Decanato  asume  esta  situación  como  delicada  y  pide  a  todos  y  todas  que  si  conocen  situaciones  de
personas que enen dificultad específica se lo comuniquen para encontrar las alterna vas de solución. Por
el momento, es algo que corresponde atender como casos par culares hasta tanto no haya una solución de

po general, es bienvenido el pedido del Consejo para reforzar las ges ones que se vienen haciendo.-    
16.3. Expte. N.º 8062/2022: Solicitud de reclamo ante quien corresponda del regreso de la totalidad de las
líneas de colec vo que llegaban a la Facultad antes de la pandemia. Agrupación ALDE.- “Se recomienda su
aprobación”.-
16.4. Expte. N.º 8067/2022: Solicitud de publicación de las fechas y modalidad del cronograma de Mesas
Flotantes en la semana entrante a fin de la correcta organización de los estudiantes. Agrupación ALDE.-
“Pase a Secretaría Académica a sus efectos”.-
12.1. Expte. N.º 8827/2022: Formalización de la donación del vehículo Renault Oroch Patente AD443KU
para su inclusión como patrimonio de la UNR.- “Se recomienda la aceptación del vehículo per nente”.-
- - - Sin oposición, se aprueban.-
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- - - El Consejero Ponzellini Marinelli, Luciano:- Consulta sobre el expediente 6869/2022, si se ene que 
elaborar una nota sobre esto, comenta que hay una necesidad y urgencia por la reapertura total del 
comedor universitario.- 
- - - El Consejero Asteggiano, David:- Expresa que debería ser una resolución.
- - - El Consejero Ponzellini Marinelli, Luciano:- Dice no entender por qué no está funcionando el comedor 
en su totalidad. Agrega que en este contexto es fundamental, es un derecho estudian l, que no se está 
hablando de la deserción,  que en las úl mas elecciones votó la mitad del padrón, menciona que el 
consejero Sido  comentó que los estudiantes van a la Facultad en auto esto demuestra que la 
composición estudian l esta cambiando esta girando a una clase media alta, el estudiante que puede tener 
un auto para cursar es clase media alta, le parece que la lucha por el comedor es muy representa va y 

ene que salir fuertemente planteado desde este Consejo Direc vo para que Rectorado se posicione 
fuertemente, menciona que se abrió una residencia para 120 estudiantes siendo que 50000 estudiantes 
dejaron la Universidad, expresa que respecto al tema colec vo no es que no existen mas en el CUR, no 
existen mas en la ciudad después de las 23:00 hs no existen.- 
- - - El consejero Ades, Daniel:- Coincide con el pedido pero discrepa de la visión ya que es usuario del 
Comedor Universitario, el conocimiento que ene es que hay un problema técnico que es el gas. Invita al 
consejero Ponzellini a que se involucre y solucione el problema del gas. Menciona que Rectorado está 
pagando los sueldos del personal.  Como usuario percibe una voluntad de resolver y la presencia de una 
serie de limitaciones. Diariamente vé, como los estudiantes y docentes re ran la vianda de mediodía y 
noche. Comprende que a pesar que no se haya alcanzado acá la equivalencia anterior, no se esta hablando 
de una imposibilidad. Hace referencia al comedor de los años 70,  comentado que los estudiantes que 
estudiaban en este establecimiento caminaban 30 cuadras.  No comparte una visión conspira va, en ende 
que hay una visión ins tucional de resolución. Además,  invita a las y los consejeros que puedan solucionar 
la provisión de gas, que se comprometan y que lo hagan porque esto es de todos.-
- - - La Decana Utges, Graciela:-  Manifiesta que el gas del comedor es independiente del gas del resto de las
instalaciones de la Facultad; al momento de poner en marcha la cocina se hacen modificaciones haciéndose
necesario la confección de un nuevo plano, requerido por Litoral Gas. En tal circunstancia  la en dad 
proveedora corta el servicio de gas.  A la fecha los planos están terminados y presentados; se está en la 
etapa de espera de la nueva revisión técnica de Litoral Gas. La Facultad está siguiendo el tema de cerca, 
pero es Rectorado quien ene el protagonismo de la ges ón en el tema.
- - - La Consejera Piccato Lola:- Menciona que la "clientela" principal son los estudiantes y le hace ruido lo 
que dice el consejero Ades “que se puede ir y llevar la vianda cuando quiere”, no hay ckets hay que 
sacarlos con una semana de an cipación.-
- - - La Consejera Estevez, Angie:- Plantea que hay pocas viandas, que se garan cen las viandas de la noche 
y sumado a eso las viandas viene frías y no hay microondas para calentar la comida, es un pedido que 
abarca muchos temas.- 
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- - - La Consejera Piccato Lola:- Menciona que se abrió parcialmente el comedor pero lo que piden una 
apertura completa, el gas no esta hace dos años en la Facultad, se puede pensar en el gas envasado 
alterna vas hay.- 
- - - El Consejero Sido , Nestor:- Expresa que hay que entender que están en una situación de 
con ngencia, la consejera Pica o habló de “clientela”, para él son “usuarios”, no clientes. Además cuando 
se diagramó en la década del 50 que los chicos carenciados coman en las Escuelas Públicas se supo que 
aparecerían con ngencias, entonces se armó en Granadero Baigorria una cocina centralizada.  Es lo que 
está haciendo la Universidad, que después haya habido un crecimiento y esa cocina centralizada no haya 
seguido la evolución de los estudiantes y hoy no alcance a dar a basto es una cues ón que también se 
puede plantear en una con ngencia, la solución no es una cocina centralizada que reparta viandas, la 
solución es tener una cocina descentralizada y que le de la posibilidad a todos los estudiantes, docentes y 
nodocentes de comer en condiciones dignas. Expresa que ayudó a re ver comedores en las villas, la solución
momentánea era darle sándwich.  Expresa que el estado de situación es que esta trabado en un privado 
que ene el poder de policía de contralor, no ve un animo de boicotear un gran logro de toda la comunidad
educa va que fue instaurar el comedor universitario, la situación esta en que Litoral Gas ene que venir a 
hacer la inspección y habilitación del sector del comedor que no ene nada que ver con el sector de gas del 
uso habitual de las tareas de clases.- 
- - - El consejero Ades, Daniel:- Coincide con lo que han dicho sobre el comedor de Siberia porque 
frecuentemente almuerza, descarta que haya una cues ón de limitar cupos, nunca se ocupo del tema. Se 
puede quejar y prejuiciar pero nunca se preguntó que es lo que pasa; hay un problema y cosas a mejorar, 
pero insiste en que se ha avanzado muchísimo. Hubo muchos sectores que han reclamado por esto, insiste 
que su postura no es con esa visión conspira va.- 
- - - El Consejero Asteggiano, David:- Expresa que con las aclaraciones que se hicieron, que nadie ene la 
intención de boicotear el bar, el problema es que está todo y faltaría solo la inspección de Litoral Gas, le 
parece que el sen do de la resolución es acelerar las ges ones de la Universidad para que prioricen. No 
descartaría intentar llamar a Litoral Gas desde  Facultad y pedir que hagan la atención de priorizar el 
expediente, usar los contactos de la Facultad mas que eso no se puede hacer.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Toma lo que esta diciendo el consejero, le ha comentado a los y las 
estudiantes el hecho. Hay dos aspectos que le parecen relevantes: uno es la necesidad de aumentar la 
can dad de raciones, la crisis económica es muy grande, el número de requerimientos aumenta, la 
Universidad  debe aggiornarse; y otra cosa que le parece fundamental es aquella referida a los microondas 
que estuvieron anteriormente disponibles.  Como Decana asume el compromiso de acompañar la ges ón 
en el aumento del número de raciones y también ges onar para la recuperación de los microondas, de 
hecho ha realizado las ges ones con el Secretario Técnico y el Secretario Estudian l para avanzar en ese 
sen do.- 
- - - El Consejero Ponzellini Marinelli, Luciano:- Agradece la intervención del consejero Asteggiano por 
plantear una alterna va y un avance, pero expresa que los docentes universitarios no llegan a fin de mes, 
hoy están en un contexto donde hay un nuevo concepto antes el pobre era un desocupado hoy hay una 
clase que es el asalariado pobre los docentes mas jóvenes que están arrancando no llegan a fin de mes, no
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es una cues ón de desinformación es una polí ca de estado que se esta llevando adelante que ene que 
ver con un ajuste . Expresa que hoy la vista esta puesta en pagar la deuda, le parece que el aspecto que 
plantean de que están desinformados es incorrecto, pide el aumento de cupo ya que le parece ridículo 
respecto a la demanda, lo plantea en ese sen do, le parece que es una polí ca que está llevando adelante 
este gobierno en las Universidades ante lo cual cree que como trabajadores se enen que organizar y 
luchar y, como cuerpo Direc vo también, así sea mínimamente con una declaración.-  
- - - La Consejera Alvarado Mónica:- Le hace la aclaración al consejero Ponzellini no es que ella crea que no 
haya cambiado el perfil socio económico de las y los estudiantes de la Facultad pero cree que no lo pueden 
medir a través de autos, para poner en números: en la Siberia entran 175 autos bien estacionados, mal se 
podría pensar que se puede duplicar, expresa que hay una afluencia de 15.000 personas que diariamente 
acceden a la Siberia con lo cual medir el perfil socio económico por eso le parece que no. De todas 
maneras, le parece que hay que cambiar, si se aspira a ser una Universidad no solamente de hijos de 
trabajadores, si no ser una Universidad de trabajadores y trabajadoras, claramente, ene que mejorarse la 
accesibilidad a la ciudad universitaria. El Ins tuto de Estudios de Trasporte de nuestra Facultad hizo un 
estudio en 2019, pre pandemia; reveló que al CUR, el 50% de las personas llegan en colec vo, el 20% en 
auto, el 15% en bicicleta y otro porcentaje caminando, le parece que enen que trabajar entre todos. 
Aprovechando que hay un master plan de Rectorado, le parece, que seria importante que el  Ins tuto de 
Estudios de Trasporte se sume al análisis de movilidad porque a veces las miradas pueden ser no 
coincidentes y le parece que enen que pensar cómo llegan las personas y no los vehículos a la ciudad 
universitaria.- 
- - - El Consejero Sido , Néstor:- Celebra que se haya dado la charla en relación al comedor, porque 
demuestra el rol de la educación pública y la asimetría que están viviendo en las Escuelas primarias, los 
chicos van a la Escuela porque comen no porque estudian, hoy están recibiendo una vianda fría. En el 
mismo sistema de educación publica se están pidiendo microondas;  se debe ser cauteloso,  preservar lo 
que se  ene  e ir pidiendo y mejorando, pero viendo como no pierden lo que enen.- 
16- DESPACHOS DE COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN, TECNOLOGÍA E INTEGRACIÓN AL MEDIO. (No figura 
este punto en el Orden del Día).- 
- - - El Consejero Asteggiano da lectura de los siguientes expedientes:
Expte. N.º 8050/2022: Convenio Marco EPE- UNR.- “Se recomienda su aprobación”.- 
Expte. N.º 3177/2022: Convenio Especifico Municipalidad de Rosario – FCEIA.- “Se recomienda su 
aprobación”.- 
- - - El Consejero Asteggiano, David:- Hay un detalle de forma en estos dos convenios y es que no enen 
puesta la fecha de firma entonces lo que resolvió la comisión es que la Facultad adopte como fecha de 
convenio de hoy donde se aprueba la resolución.-    
Expte. N.º 28736/2021 Convenio Especifico entre el Gobierno de Santa Fe, Secretaria Tecnológica Ges ón y 
la UNR.-  “Se recomienda su aprobación”.-
Expte. N.º 31666/2019 Convenio Marco entre Cámara de Centros de Inspección Técnica Vehicular y la 
FCEIA.-”Se toma conocimiento y se solicita la modificación de la resolución 1136/2019 para incorporar los 
cambios del ar culo Nº1”
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- - - Sin oposición, se aprueban.-
- - - La consejera Estevez Angie:- Consulta sobre el horario de las sesiones y menciona que se le complica 
asis r los viernes a la mañana ya que cursa.- 
- - - El Consejero Cicchirillo, Franco:- Solicitan también el cambio de horario ya que muchos de los 
consejeros trabajan.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Pregunta si coinciden que sea después del mediodía.- 
- - - El Consejero Bohuier, Ariel:- Aclara que es entendible el pedido aunque se viene trabajando en un 
formato con buenos resultados,  solo una sesión no tuvo quorum que coincidió con el día posterior a las 
elecciones estudian les. Todos enen otros pos de ac vidades y el horario después del mediodía los 
viernes varios de los consejeros docentes enen inconvenientes, tal vez hay que cambiar el día, en ende 
que se puede correr un poco y arrancar a las 11:00 hs.- 
- - - La Consejera Rodríguez Cisaruk, Victoria:- Expresa que los y las nodocentes enen horarios y 
ac vidades después de las 14:00 hs, habla en representa vidad de la Secretaria de Consejo Direc vo.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- En ende el pedido y lo hablarán mas adelante pero viene funcionando este 
horario hace mucho empo.- 
- - - La Conseja Gonzalez Victoria:- Menciona que a las 13:00 hs. entra a trabajar.- 
- - - El Consejero Asteggiano, David:- Propone pasar disponibilidades para llegar a un acuerdo y menciona 
que los docentes enen que dar la clase no pueden no estar pero han sido consejeros estudian les y los 
consejeros se pueden turnar, que es una cues ón colec va.- 
- - - El Consejero Ponzellini Marinelli, Luciano:- Propone que se vote.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Cree que no corresponde la votación, escuchará todas las 
disponibilidades.- 
- - - El Consejero Bohuier, Ariel:- Expresa que cuando asumen como consejeros saben que están asumiendo 
algo que deben hacerse totalmente responsables de lo que se asume, comparte la apertura y que se vean 
las disponibilidades.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Recuerda que deben fijar los horarios de las comisiones.- 
- - -El Consejero Ades, Daniel:- Menciona que la comisión que integra debe ser a la mañana por 
una cues ón de poder realizar las consultas per nentes.- 
- - - El Consejero Asteggiano, David:- Expresa que le parece que se mal interpretó, nunca planteó nada 
como personal si no que el criterio siempre fue que se define un horario por acuerdo, que el tenga 
recuerdos nunca han tenido que votar, este ha sido el horario posible. Se evaluarán las demandas en otros 
horarios y la próxima sesión se define.-  

Siendo las   12:07   hs se da por finalizada la sesión.-  


